



Pièces	3 Pièces
Superficie	43 m²
Référence	84487153
Prix	233 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Dans un domaine sécurisé avec piscine, tennis, parc pour enfants et parcours de santé, maison idéalement située à proximité des commodités. Entièrement rénovée, elle se compose d'une cuisine, d'une salle à manger, d'une véranda pouvant faire office de salon, d'une salle de douche à l'italienne avec W.C et d'une chambre en mezzanine. Agréable terrasse avec cabanon et buanderie, exposée sud, place de parking devant la maison. Idéale premier achat ou investissement locatif.

In a secure co-ownership with swimming pool, tennis, children's park and fitness trail, house ideally located close to amenities. Completely renovated, it consists of a kitchen, a dining room, a veranda which can be used as a living room, a walk-in shower room with toilet and a mezzanine bedroom. Nice terrace with shed and laundry room, south orientation, parking space in front of the house. Ideal first purchase or rental investment.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

